
Protokoll vom 19.01.2015

Anwesende Fachschaften:
Agrarwissenschaften
Physik
Geographie
Physik des Erdsystems
Geophysik
kl. Archäologie
Migration und Diversität
WiSo
Musikwissenschaft
Chemie
Ingenieurwissenschaften
Deutsch
Mathe
Informatik
Pädagogik
Soziologie/ Politikwissenschaft
Geowissenschaften
Philosophie
Islamwissenschaft
Pharmazie
Geschichte
Medizin
Jura
WiPo
Biologie
Liguaphon

TOP 1: Begrüßung
TOP 2: Formalia/Protokoll
TOP 3: Finanz-FVK
TOP 4: U.N.S.-Regeln
TOP 5: Neuwahlen 
TOP 6: Aktuelle Stunde AStA 
TOP 7: Verschiedenes

TOP 1: Begrüßung
Begrüßung durch Andre Bals.

TOP 2: Formalia/Protokoll
Es sind 23 Fachschaften anwesend.
Abstimmung des Protokolls vom 15.12:
21/0/2

TOP 3: U.N.S.-Regeln
Es wurde noch einmal über die Änderungen gesprochen. In Abschnitt 4.5, Satz 2 wurde das Wort
Fachschaftsvertreter in  Vertreter geändert,  damit  der  AStA ohne  Probleme  einbezogen  werden
kann.
Abstimmung über die Änderung der U.N.S.-Regeln:
19/0/5



Die überarbeiteten Regeln werden unverzüglich veröffentlicht.

TOP 4: Neuwahlen 
Es  hat  sich  eine  Gruppe  aus  3  Personen  (Philip,  Jura/Marie,  Geowissenschaften/Solveig,
Geographie) gemeldet. Diese stellt ihr Programm vor und stellt sich der Befragung durch die FVK.
Es wurde eine geheime Wahl durchgeführt:
19 stimmen dafür/3 Stimmen dagegen/3 Enthaltungen/1 ungültige Stimme 
Die Gruppe nimmt die Wahl an und wird ab dem 20.01.2015 die neue FVK-Koordination.

TOP 5: Finanz-FVK
Lasse stellt die Ergebnisse der Finanz-FVK (13.01) vor. Die Finanz-FVK schlägt einen Betrag von
5€ für die Pauschale der Transaktionsgebühren vor. 
Antrag: Es soll ein neuer Antrag ans StuPa gestellt werden, der 5€ vorschlägt, aber nur für dieses
Jahr gelten soll. Abstimmung: 21/3/2
Antrag: Der alte Antrag über 30€ wird zurückgezogen. Abstimmung: 20/2/4

TOP 6: Aktuelle Stunde AStA
StudiInfoTage 2015 sind Mitte März. Alle Fachschaften werden gebeten das Anmeldeformular 
auszufüllen und an die ZSB zu schicken. Weitere Details folgen Mitte/Ende Februar.
Es wird Litfaßsäulen auf dem Campus geben. Diese sollen das allgemeine Plakatieren ablösen. Das 
Referat für Infrastruktur des AStA wird bei einer späteren FVK darüber berichten. Die FVK spricht 
sich gegen das allgemeine Plakatierungsverbot aus.

TOP 7: Verschiedenes
Keine weiteren Wortmeldungen.


